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（FACEBOOK 始めました！）
編集後記

2023.1 謹賀新年
正面玄関 正月飾りでお出迎え

ご入居者の村木友子様 一句

新年祝賀会 社長あいさつ
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編集後記 新年、明けましておめでとうございます。 皆様のご健勝を心よりお祈り申し

上げます。昨年の漢字一字は”戦”でした。長引くウクライナ・ロシア戦争や、サッカーＦＩＦＡ

ワールドカップでの日本の熱い”戦い”が印象に残りました。今年は皆様のご要望に大きく

応えるべく“挑戦”し続けたいと、念頭に誓いました！ 生活支援部・広報担当 内山昌樹

か け は し
Vol.23

豊 かな人 生 への架 け橋 （らぽーる）
そこにはやすらぎと笑 顔 があります

2022年11月より、

らぽーる上尾のFACEBOOKを

スタートいたしました。施設内の

出来事やイベントを

掲載していますので、

ぜひ、ご参照ください。

ニュース

今回のご入居者コーナーは、2022年7月よりご入居されている下郡登美子様を
ご紹介をさせて頂きます。

下郡様は、お姉さまと一緒に生活されており、今回のインタビューにも笑顔で応えて
頂いています。普段から笑顔が素敵な下郡様です。

早くにお父様を亡くされた下郡様は、お兄様の転勤と同時に中学二年の頃、ご出身
の茨城県から埼玉県に引っ越しされてこられたとのこと。当時は新しい学校を楽しみ
にしていたと話されておりました。
＜ご趣味＞
「昔から人の髪をいじるのが好きでした。母親の髪を染め、セットすることは私の

仕事だったのよ。美容師にはなろうとは思っていなかったけど、資格を取りたくて通信
教育で資格を取れるまではいったのだけど、結局は取らなかったわ。」とその当時を
思い出しながらお話ししてくださっています。

＜らぽーる上尾での生活について＞
「昔から兄弟の仲が良かったのよ。５人

も兄弟がいたのに、今は姉と二人なの。
らぽーる上尾では性格は真逆だけど、
一番大事な人と一緒に暮らせて本当に幸
せだわ。」と笑顔で話してくださいました。

これからもお姉さまと穏やかに笑顔で
過ごしていただけるように係わっていき
たいです。

下郡 登美子 様
インタビュアー：ケアワーカー・關口泰成

ご入居者
コーナー

デイルームで団らんされる下郡様
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社内委員会活動報告コーナー
このページでは社内で活動している委員会の模様を報告してまいります。

2022年12月度に開催したクリスマス会ともちつき大会のご様子です。

コロナ禍でも、感染予防をしっかりおこない、たくさんの笑顔が拝見できました
こと、とても嬉しく思います！
■クリスマス会（12月21日開催）。今年もサンタさんらからプレゼントを手渡し
できました。

年間行事
ご報告

クリスマス会にサンタがやってきた！
もちつき大会では、つきたてお餅をいただきました！

今回は、『苦情処理委員会』です。
苦情処理委員会ではその名の通り、ホームに関わる全ての方からの相

談あるいは苦情等の解決に努める委員会であり、皆様から頂いたご意見
に対してらぽーる上尾が提供するサービスの検証・改善を通し、サービス
の質の向上に寄与する目的をもった委員会です。

また今年度より「Thank youカード」の運営を
開始いたしました。感謝の気持ちや嬉しかった
ことを職員同士で共有することで、コミュニケ
ーションの改善、職種や部署を超えたスムー
ズな連携につなげています。
ご入居者様やご家族様からの「Thank you」

も拾い上げています。苦情や相談、みなさまの
声などの運営と共に、Thank youカードを通して
良い点を真似する姿勢・助け合いの精神を育
んでいきたいと思います。

（委員長：青野真也） サンキューカードで感謝を
伝えることが出来ます。

～新入職員紹介～

昨年9月1日に入職いたしました、介護福祉
士の『 萩原三栄子（はぎわら みえこ） 』と
申します。リバティ棟で働いております。

らぽーる上尾のご入居者様のお力になれる
よう、頑張ります！みなさま、どうぞ宜しくお願
い致します。

サンタがトナカイや聖歌隊を連れ
て、各ＤＲをめぐります。

クリスマスソングメドレーを演奏
して下さる内田有美さま。

昨年10月に入職しましたケアマネジャーの
『 菅原晴美（すがわら はるみ） 』と申します。

まだまだ、ご入居者様おひとりおひりの詳しい
状況が把握できておりません。ご指導のほど、
よろしくお願い致します。ご入居者様のご意向
を、介護現場の意見も参考にケアプランに反
映させてまいります。

■もちつき大会（12月28日開催）。3年ぶりの開催。達磨さんの眼閉じも
行いました。つきたてのお餅を4種（あんこ・黄な粉・辛味・胡麻）に味付け
し、めしあがっていただきました！


